

635073

Autora de libro sobre hija de detenidos desaparecidos habla de querrela en su contra

● *“Sé que hubo un llamado del secretario de Mery (el director de Investigaciones) a Tamara (la inspiradora del libro) en el sentido de que cómo era posible que hubiera dado esos testimonios”, revela Mónica Echeverría.*

Una querrela que pretende evitar la circulación del libro “Difícil Involuntario” fue la razón de que se suspendiera el lanzamiento de la obra, escrita por la investigadora Mónica Echeverría y que revela la historia de una joven chilena que se entera de que sus verdaderos padres fueron detenidos desaparecidos.

Así al menos lo confirmó a “La Segunda” la autora, esposa del alcalde de La Reina, Fernando Castillo Velasco, quien salió hoy al paso de múltiples rumores. Supuestamente desde la editorial Sudamericana se habría filtrado que en la suspensión del acto que se realizaría esta noche también habrían pesado algunas presiones de gobierno porque en el libro se alude al actual director de Investigaciones, Nelson Mery. Además se habló de que se quería evitar un entorpecimiento a la Mesa de Diálogo.

El libro trata la historia de Tamara Callejas Leiva, quien estudió periodismo y hace aproximadamente dos años supo por intermedio de una compañera de universidad que hacía una investigación sobre el tema que era hija de detenidos desaparecidos. Su abuela, una mujer muy modesta, al verse sola prefirió entregarla a un matrimonio de derecha y pinochetista, los que le ocultaron para siempre su verdadero origen.

Mónica Echeverría indicó que la joven

llegó hace dos años a pedirle ayuda y ahí se inició el libro, con sesiones de conversaciones semanales. “Ella sabía perfectamente que estaba escribiéndolo. Sin embargo, la semana pasada entró en pánico al ver que todos los periodistas la llamaban para conocer su historia y trató por todos los medios de detener la publicación, presentando el viernes una querrela”, dijo.

Agregó: “Por eso se suspendió el lanzamiento, aunque esperamos hacerlo más adelante”.

El libro fue puesto hoy en librerías. “La querrela fue presentada muy tarde, así es que incluso aunque llegue una orden de requisarlo de parte de los tribunales ya se estará vendiendo”.

-Existen fuertes rumores de que hubo presiones del gobierno para que no se realizara el lanzamiento, por la mesa de Diálogo

-No es verdad, el gobierno no ha tenido nada que ver en este asunto. Al contrario, Guillermo Blanco es de la Mesa y dijo que el libro ayudará a esclarecer más todo. Incluso yo creo que hasta ayer en el gobierno no sabían nada del libro.

-Lo otro que se ha dicho es que hubo presiones porque se alude a Nelson Mery.

-La editorial me ha confirmado que no ha existido ningún tipo de presión, ni del gobierno ni de Nelson Mery, para no hacer el lanzamiento. Por lo menos a mí no me consta nada de eso. Eso sí, sé que hubo un llamado del secretario de Mery a Tamara en el sentido de que cómo era posible que hubiera dado esos testimonios.■



Santiago de Chile - Año LXVIII

Nº 20.548

Lunes 10 de Julio de 2000

\$ 250

Autora de libro sobre hija de detenidos desaparecidos habla de querrela en su contra [artículo]

Libros y documentos

AUTORÍA

Echeverría, Mónica

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Autora de libro sobre hija de detenidos desaparecidos habla de querrela en su contra [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile